
 

Partido  Preguntas  Ruegos 

 

1. Res volem saber els motius perque les 
bases del xeque escolar no s’han publicat 
en temps suficient per a que les familias 
pugueren beneficiarse en el inici de curs 
perque aço es un problema, han 
ascomençat hui i molts pares no han 
comprat els llibres, altres ho han deixat a 
deure per dirho de alguna manera en el 
comerç on ho han comprat en plan caixer i 
es un problema la veritat, tendria que 
haver estat antes  

 

1. jo un prec  per el funcionament dels precs no? Jo hui 
men vaig un poc decebut per este ple sobretot per el 
tracte. Jo pense que el nostre grup i jo en concret no 
falte el respecte a ningú i intente ser el mes respetuos 
posible en tots i cadascu i magradaria el mateix 
respecte, no magradaria tornar a repetiro pero pense 
que cuan es parla de temes personals sobre la 
persona que estem cada u de nosaltres, pense que 
deberiem ser un poc mes respetuosos i parlar de lo 
que es el debat politic no? 

 

   

 

1. debido a varias quejas que he recibido por 
parte de vecinas y vecinos debido a 
situaciones que han sucedido en los 
últimos meses en este verano. La primera 
un desvanecimiento de una señora en el 
mercado de los lunes y la segunda un 
accidente ciclista en el pou de escoto. 
Entonces me han llegado quejas en ambos 
casos de la actuación de los policias que 
vinieron. Me pregunto si existe un 
protocolo de actuación para este tipo de 
situaciones después del COVID y si es así 
me gustaría que me lo hiciesen llegar. 

2. La segunda preguntan que cuando se van a 
abonar las subvenciones a las asociaciones  

3. Y luego también me han llegado diferentes 
quejas de los vecinos a la zona de la colonia 
que manifiestan que tienen una infestación 
por ratas  

4. Y luego preguntar si ya tenemos 
coordinador en el centro de salud. 

 

 

1 Només una i sencilleta, a  vore nos ha arribat una 
comunicació de una extreballadora i ens ha dit que a tots 
els grups politics respecte a que no se respeta el ordre de 
la bolsa de treball de conserjes vale? Simplement el que 
volem preguntar es que se sap de aixo, i quina es la 
situació?   

 



 

 

   

 

1. Quería preguntar como ha sido hoy la 
vuelta al cole, ustedes que ya me imagino 
que sabrán como ha ido, si ha funcionado 
todo correctamente y como ha estado, 
luego,  

2. la segunda pregunta es sobre, vi en redes 
sociales que la vivienda que se había 
comprado para piso terrado se le había 
cedido a una asociación como sede de la 
asociación me imagino y entonces mi 
pregunta era, el piso terrado no se va a 
reformar para que el 31 de diciembre se 
pueda solicitar la certificación a la 
generalitat para que sea piso terrado o 
como va a transcurrir esto del piso 
terrado?  

 

 

1. ¿Cómo es posible según la información que 
me ha llegado que el cheque bebe todavía 
no lo puedan solicitar los vecinos. ¿No se 
ha puesto en marcha todavía? 

2. y la segunda es al señor alcalde, un ruego 
que es que a ver si me llegan las preguntas 
del pleno del 3 de febrero. 

 

 


